

JOURNEE de l'AUDIO-VISUEL

Jeudi 28 novembre 2024, les élèves de la 3^{ème} B MUSCADE ont été sélectionnés pour participer à la **journée de l'audio-visuel**. Ils ont ainsi eu l'occasion de découvrir la diversité des métiers de l'audio-visuel, les parcours variés de formation pour exercer tous ces métiers. Ils ont également pu visiter les plateaux de tournage des émissions de Martinique la 1^{ère}, se prendre l'espace d'un instant pour le présentateur vedette du JT ou la présentatrice de la météo, découvrir les techniques de montage des vidéos servant aux reportages télé, réaliser que l'information est aussi sur les réseaux sociaux et comprendre qu'une émission de radio ou de télévision est avant tout un travail d'équipe.

